

BÂTIMENT ■ Neuf entreprises sont regroupées pour des projets d'écoconstruction

Échobat se lance sur l'Agglo

Dans la volonté d'instaurer l'écoconstruction dans la filière bâtiminaire, Bourges Plus a contacté, en 2022, le réseau Échobat. Charge pour l'association de mobiliser les diverses entreprises du territoire. Aujourd'hui, neuf ont rejoint ce réseau, qui compte aussi sur le Relais pour porter un volet social.

Matis Rapacioli

matis.rapacioli@centrefrance.com

C'est un sujet récurrent de l'agglomération Bourges Plus : l'écoconstruction. À savoir, repenser la filière bâtiminaire avec des matériaux biosourcés, du bâti déjà existant ou encore des énergies renouvelables. Une politique portée sur des projets propres à l'intercommunalité mais aussi avec l'import, en 2022, du réseau Échobat sur le territoire.

Projets écologiques et sociaux

« Bourges Plus nous a sollicités pour relier les différentes entreprises du bâtiment qui ont des projets écologiques et sociaux, présente Aurélie Helesbeux, chargée d'animation et de développement d'Échobat en Centre-Val



ASSOCIATION. De la menuiserie à l'électricité, nombre de corporations sont représentées.

de Loire. Un particulier n'aura plus forcément besoin de chercher une entreprise dans chaque corps de métier, puisqu'il y a toutes les corporations sont représentées. »

Aujourd'hui, neuf entreprises sont membres du groupe : les cabinets Bientôt et Egoïne pour l'architecture ; Duthoit et fils pour la plomberie ; Fondateur pour l'électricité ; les Frères Vatgioni pour l'isolation et Boisia pour la

menuiserie. À cela s'ajoute l'association Le Relais, qui donne une dimension sociale au réseau. « C'est une association qui a des chantiers d'insertion dans le bâtiment, reprend Aurélie Helesbeux. Elle peut intervenir au travers de stages, de mise à disposition de personnes sur le modèle de l'intérim ou, dans l'idéal, dans le cadre d'une embauche. » Mais un chantier n'est pas forcée-

ment soumis à l'intégration d'un membre de cette association.

Aujourd'hui, au stade de l'élaboration du plan d'action, les premiers chantiers devraient suivre et la chargée d'animation précise que toute entreprise intéressée par la philosophie d'Échobat peut rejoindre le collectif. ■

Pratique. Plus de renseignements à l'adresse mail : aurelie.helesbeux@echobat.fr